

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

# BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. orinet

Martes 17.08.2021

## De las Iglesias Orientales

### Elección del arzobispo de Lattaquié de los greco-melquitas (Siria)

El Sínodo de los Obispos de la Iglesia Patriarcal de Antioquía de los Geco-Melquitas ha elegido como arzobispo de Lattaquié (Siria) al Rev. Georges Khawam, M.S.P. (Padres Paulistas), hasta ahora Superior del Convento de los Santos Constantino y Elena en Harissa (Líbano), al que el Santo Padre había concedido su asentimiento.

#### *Currículum vitae*

S.E. Mons. Georges Khawam, M.S.P. nació el 7 de abril de 1959 en Alepo (Siria).

Ingresó en el Seminario Menor de los Padres Paulistas en Harissa (Líbano), donde siguió su formación hasta su profesión religiosa y ordenación sacerdotal el 5 de agosto de 1984.

Se licenció en Teología y en Literatura Francesa y estudió en el Pontificio Instituto Bíblico de Roma.

Después de la ordenación, ocupó varios puestos en su propio instituto religioso: profesor, director de estudios, vicerrector del seminario, director del Instituto de Filosofía y Teología San Pablo de Harissa.

Fue Superior General de los Padres Paulistas de 2013 a 2019 y al final de su mandato fue nombrado Superior del Convento de los Santos Constantino y Elena en Harissa.

Ha editado varias publicaciones y es miembro del consejo de redacción de la revista *Al-Macarrat*.

Además de árabe, habla inglés, francés, italiano, alemán y español.

---